

Ploemeur cyclo a fait six fois le tour de la Terre ! - Ploemeur

jeudi 10 décembre 2009



Les cyclistes ploemeurois tenaient dimanche dernier leur assemblée générale. L'occasion de rappeler que la cinquantaine d'adhérents a réalisé 235 000 km, soit six fois le tour de la Terre ! Les quatre meilleurs scores sont au-delà des 10 000 km.

Les sorties hebdomadaires du mardi, jeudi et dimanche auront servi de mise en condition physique et morale pour la réalisation de projets plus ambitieux : un tour de Bretagne de 1 000 km en six jours, un tour du Morbihan de 300 km en un week-end, la rando de Plouay pour 23 cyclos soit 110 km, et plusieurs journées de 150 à 180 km avec pique-nique.

Pour l'année à venir, le club envisage d'autres aventures vers la Bourgogne ou l'Auvergne. Les membres du bureau ont été reconduits dans leurs fonctions : Rémi Le Ridou à la présidence, Christian Joliver au secrétariat et Auguste Rivoaland à la trésorerie.